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Anfrage: Corona-Testzentren Erfurt 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

in Erfurt wachsen die Teststellen zunehmend. Das ist auf der einen Seite sehr begrüßenswert, auf der 

anderen Seite wirft deren Seriosität mitunter Fragen auf. Dazu als Beispiel folgender Report Mainz 

Bericht: "Goldgrube Corona-Testzentrum" | ARD-Mediathek  über 

https://www.ardmediathek.de/video/report-mainz/goldgrube-corona-testzentrum/das-

erste/Y3JpZDovL3N3ci5kZS9hZXgvbzE0NDg1ODk/  

 

Daher erlaube ich mir folgende Fragen:  

 

1. Welche Anbieter gibt es derzeit in Erfurt und wer betreibt wie viele Stationen und wo (Bitte 

auflisten)? 

2. Wie viele Testzentren wurden davon durch die Stadt koordiniert und wie wurden die 

Vergaben geregelt? 

3. Wie werden die Testzentren in Erfurt derzeit kontrolliert und deren Qualität geprüft? 

 

Vielen Dank für Ihre Antwort 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Jana Rötsch 
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